



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Bureaux de poste : Loire-Atlantique

Question écrite n° 9019

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset demande à M le ministre des postes, des télécommunications et de l'espace de lui indiquer combien, en Loire-Atlantique, de bureaux de poste ont été créés au cours des années 1986, 1987 et 1988.

Texte de la réponse

Reponse. - Les établissements postaux suivants ont été créés en Loire-Atlantique de 1986 à 1989. En 1986 : les agences postales de La Chevalerais et de La Grigonnais. En 1987 : la recette de 3e classe de Saint-Herblain-Sillon ; la recette rurale de Malville ; le guichet annexe de Saint-Joseph-de-Porterie et l'agence postale de Grandchamp-des-Fontaines. Les recettes rurales de Mesanger et de Couffe-Monnieres ont été surclassées, devenant recettes de 4e classe. En 1989 : la recette de 4e classe de Coueron-la-Chabossiere et l'agence postale de la Ville-aux-Roses à Chateaubriant.

Données clés

Auteur : [M. Maujouan du Gasset Joseph-Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9019

Rubrique : Postes et télécommunications

Ministère interrogé : postes, télécommunications et espace

Ministère attributaire : postes, télécommunications et espace

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 février 1989, page 589